



## **Gegen den „Exodus der Menschlichkeit“: Bodo wählen, Die Linke stärken!**

Friedrich Merz und eine Mehrheit der CDU haben im Bundestag einen kalkulierten Tabubruch begangen. Gemeinsam mit der radikalen Rechten stimmten sie für eine Migrationspolitik, die einen „Exodus der Menschlichkeit“ (Heribert Prantl) bedeutet. Getestet wurde, was künftig Normalität sein soll. Die AfD wird zum Mittel, um die demokratische Mehrheit zu erpressen. In solchen Zeiten gehören Persönlichkeiten in den Bundestag, auf die man sich bei der Verteidigung von Humanität und Vernunft verlassen kann. Als parteiloser Wissenschaftler habe ich lange vermieden, zur Wahl einer bestimmten Partei aufzurufen. Doch außergewöhnliche Zeiten erfordern außergewöhnliche Schritte. Ich empfehle, diesmal Bodo Ramelow und mit ihm Die Linke zu wählen. Denn bei allem, was zu kritisieren sein mag – beim Kampf gegen die radikale Rechte kann man sich auf Bodo Ramelow und seine Partei verlassen. Deshalb gehört diese linke Stimme in den Bundestag.

Klaus Dörre,  
Soziologe und Hochschullehrer

